

FEEDBACK OSCE KOMPREHENSIF HAJI PERIODE MEI-JUNI 2024 TA 2023/2024

18711131 - ADINDA PUTRI SANTOSO

STATION	FEEDBACK
STATION IPM Gawat Darurat	Mbak, kok di awal cek ekstremitas akral dingin atau hangat // Mbak, kok langsung pasang NRM ? // Pemeriksaan Generalis sudah OK // Mbak kok disuruh fremitus taktil? kan bapaknya posisi baru sesak nafas // Pemeriksaan fisik thoraks harusnya dibuka ya mbak baju pasiennya // Beneran gak di cek Kesadaran ? // Diberikan SABA dan SAMA ? itu apa mbak contohnya ? // Kok diawal sekali gak dievaluasi setelah pemberian NRM berapa Saturasinya ? Baru di evaluasi setelah pemberian SABA dan SAMA // Interpretasi Rontgen thoraks OK // Tidak mempertimbangkan pemberian obat lainnya mbak ? Cuman SABA dan SAMA saja ? Interpretasi pemeriksaan Darah Rutin sudah OK // Kalau menginterpretasikan pemeriksaan darah rutin, Cari yang tidak normal saja ya mbak, biar tidak capek kalau menyebutkan satu persatu // Diagnosis Hiponatremi dan Hipokalemi saja ? // Sudah memberikan IV Line dengan Tepat // Pada akhirnya Cek GCS // Diagnosis tepat //
STATION IPM LAYANAN PRIMER 1	px fisik tidak lengkap
STATION IPM LAYANAN PRIMER 2	aX sudah lengkap dan mengarah. Mohon kalau menentukan kardiomegali atau tidak, fotonya diperiksa dan diukur dahulu. Utk dx, kardiomegali itu kan bukan diagnosis. Dx DM tdk terkontrol dan gagal jantungnya blm keluar. Status istioah belum ditentukan.
STATION IPM PEMERIKSAAN EMBARAKSI	pemeriksaan thorax langsung auskultasi saja.
STATION IPM PEMERIKSAAN JAMAAH HAJI 1	analisis Par Q lengkap. px VS sudah dilakukan tapi belum cek suhu. alat tes yang dibutuhkan lengkap. teknis tes benar. dx hasil tes benar. edukasi benar
STATION KEGAWATAN LAPANGAN	LAKUKAN pemeriksaan fisik, Baca soal dengan teliti. Kalau habis menggunakan alat, tempatkan kembali di tempatnya dan rapikan ya dek. Dx kurang lengkap. Tdk nyebutkan DD. tatalaksana benar.
STATION KEGAWATAN PSIKIATRI	Respon awal terhadap pasien cukup baik, anamnesis gali hal yang mendahului keluhan sekarang. Tujuan pemasangan infus pada pasien ini apa ? Vital Sign dilaporkan normal. kamu mau kasi diazepam, sesuaikan dosis dewasa ya, daaann tidak diazepam rektal ya. diagnosis tidak sesuai
STATION KEGAWATAN SIRKULASI & METABOLIK	terapi hidrasi jangan "dilos aja" tapi harus masuk dalam 1/2 jam, dan kemudian dilanjut 500 cc dalam 1/2 jam berikutnya. pelajari terapi insulinnya. jangan lupa untuk dirujuk
STATION MUSCULOSKELETAL	Baik, paham konsep dengan baik